

Devenir Hospitaliers

Hospitalier ! Voilà un mot qui résonne au cœur du pèlerin. Ils sont là chaque soir, partout sur le chemin, pour nous accueillir, nous les pèlerins. Chaque année, les demandes des gîtes sont nombreuses et pressentes pour assurer les permanences d'accueil. La demande porte en général sur une semaine ou deux de présence au gîte.

Les inscriptions dans les gîtes débutent dès le mois de novembre pour l'année suivante.

La rubrique « Hospitaliers » de notre site (rubrique Commission>Commission Hospitaliers) a été revue pour vous donner plus d'informations et les références des gîtes.

N'hésitez à nous contacter Armelle LECALLO, responsable de la commission pour plus de renseignements.